

平成 25 年度 第 8 回りんりん研修会報告書

ピンクリボン講演・ヴァイオリン&ピアノコンサート

～愛する人のえがおのために～



1. 研修名 第8回りんりん研修会
2. 開催日時 平成 25 年 10 月 6 日(日) 13 時受付 13 時 20 分開会 16 時終了
3. 開催場所 古川保健福祉プラザ 2 階多目的ホール
4. 開催内容 ピンクリボン講演・ヴァイオリン&ピアノコンサート～愛する人のえがおのために～
 - * 講演 『乳がんの診断・治療と諸問題』 吉田 龍一氏 (大崎市民病院乳腺外科科長)
 - * コンサート ヴァイオリン: 池田 敏美氏 (最上町在住)
 - ピアノ : 佐藤 由佳氏 (大崎市在住)
5. 参加者 58 名
内訳…乳がん体験者:49 名(会員:30 名 会員以外:19 名)一般:9 名
6. アンケート回収 30 枚
7. アンケート結果
 - 年代は?
40 代 (4) 50 代 (13) 60 代 (9) 70 代以上 (4)
 - お立場をお知らせください。
一般 (4) 乳がん患者 (24: 会員 18・会員以外 6) 家族 (1)
医療関係者 (看護師 1)
 - 参加した理由
講演を聞きたかった (9) コンサートを聞きたかった (4) 両方聞きたかった (12)
乳がん体験者だから (14) 家族に体験者がいるから (0) 病気に関心があったから (3)
患者会に関心があったから (2)
 - 開催日時・場所・会場の雰囲気はいかがでしたか?
良かった (27)・全てとても良い。明るく楽しい雰囲気。会場に飾られたお花・秋の花、とてもきれいで気持ち良かった。資料などの掲示、駐車場があり、会場もきれい。皆さん明るくて前向きで、気さくに話しかけてくれた。

普通 (3) 良くなかった (0)

● 今回の研修会を何で知りましたか？

広報おおさき (6) 広報かみまち (0) 大崎タイムス (2) 河北新報 (2)
市民病院ポスター・チラシ (10) 市民病院HP (2) 宮城県HP (0)
がん情報みやぎ (1) その他 (りんりん会報 4 吉田先生 1 知人 1 会員の友人 1)

● 参加してみてどうでしたか？

よかった (28) 家にこもりきりは良くないですし、仲間の顔を見れて良かった
まあまあ (1) あまり良くなかった (0)

● 感想

* ピンクリボン講演 「乳がんの診断・治療と諸問題」(吉田龍一先生)

- ・ お忙しい中、吉田先生に来ていただき本当にいつも有り難いです。どんどん進む治療法や再建の話が聞けて良かったです。お肉はたくさん余っていますが…、現状のままで頑張ります。
- ・ 先生、ご苦労様でした。とても分かりやすく勉強になりました。
- ・ 最近の治療や取り巻く環境が日々進化している様子を知り、先生のお人柄と合わせて、私は恵まれているな～と嬉しかったです。
- ・ 日ごろ忘れていますが、まだ患者なんだな～と思いました。(ホルモン剤服薬中)
- ・ 改めて早期発見の大切さがわかりました。友人・知人に必ず検診を受けるよう啓蒙したいと思います。
- ・ いろいろな面で女性が病気になるということは大変だと思いました。
- ・ 5年たっても心配。情報に惑わされないようにしたいと思いました。
- ・ 統計的には乳がんになるリスクが高いというのは聞いていて、自分が乳がんになり、治療や手術により失うものが大きくて…。女性の機能を下げても再発を防ぐと頭では分かっているつもりですが何だか悲しくて…。でも死にたくなく…。今は堂々巡りです。
- ・ 自分が手術したのは19年前ですが、診断・治療・乳房再建等、市民病院でここまで進歩しているのかと驚きました。
- ・ 前向きにこれからも治療を頑張ろうと思いました。
- ・ もう少し講演時間が長いと良かった。もう少し詳しく聞きたかったです。
- ・ 同じ患者の立場の体験談なども聞いてみたい。特に仕事との両立、治療の副作用等について知りたい。

○りんりんコンサート (ヴァイオリン&ピアノ演奏)

- ・ 最高でした。良かったです。心ほっこり、笑顔が戻る、そして生きる力をいただきました。
- ・ 演奏の素晴らしさはもちろん、選曲もバラエティーに富んでいて、又、先生のドレスは美的センスも良く、音楽と美の芸術の秋を、心の糧をいっぱいありがとうございました。
- ・ 思ってもみない素敵なコンサートでした。とても良い気分になりました。500円で申し訳ありません。また参加させてください。500円で得した気分です。
- ・ 500円で吉田先生の講演とコンサートが聞けて嬉しかったです！芸術の秋、素晴らしい演奏に心がほっこり、また、和みました。最高の癒しです。
- ・ 池田さんのコンサートが聞きたくて参加しました。ヴァイオリンの音色、大好きです。沢山の曲をありがとうございました。とても癒されました。心にしみる演奏でした。

- ・ 澄んだ歌声のようなヴァイオリンの音色とピアノ、素敵でした。
- ・ 池田さんの優しいお人柄が柔らかい語り口やお言葉から感じられ、演奏は情熱的で素敵なひとときを過ごせました。親しみやすい曲を多く取り入れて下さっていることから心配りを感じました。池田さんの思いや思想がしっかりと伝わってきました。お二人の衣装もとても素敵でした。
- ・ 池田さんもがんで今は元気になったと聞いて、いろいろな事を経て、毅然としていて芯の強さを感じました。
- ・ 今とても幸せな気持ちでいっぱいです。家族の後押しもあり、また自分の足で歩んでまいります。
- ・ 素敵なひとときを過ごせたことに感謝です。お二人のように音楽を愛する一人として同じひとときを過ごせたことも感謝です。ありがとうございました。

◎次回もこのような研修会に参加してみたいと思いますか？

はい(26) いいえ(0) 無回答(4)

◎りんりんの会にメッセージがあればお願いします。

- ・ ずっと継続されていて素晴らしいです。患者さん同士の為にも、検診率アップの為にも、これからも無理せず長〜く頑張ってください。準備からいろいろとありがとうございました。
- ・ いつもお花を飾ってくれてありがとうございます。
- ・ いつもお世話になっています。明るく元気の良いスタッフの皆さんのように私も早く元気になれるよう自分らしく頑張ります！貴会のますますの発展をお祈りいたします。
- ・ 会長さんはじめ役員の方々、みんなの為にご苦労様です。女性としてお仲間として強いきずなを引き締めあってこの会の輪を拓けて行ってほしいです。このような素敵なコンサートを企画して下さった皆さんに感謝いたし、大変ですが、これからもよろしくお願い致します。
- ・ 温かい研修会でした。家族ががんで仙台の研修会にも良く行くのですが、りんりん研修会はコンサートや先生への気配りがあつたりでとてもよかったです。
- ・ いつも感謝・感謝です。ありがとうございます。
- ・ お話を聞いていただきありがとうございました。近い将来、皆さんのように明るく笑えるようになりたいと思います。
- ・ 皆さんのご活躍はきっと患者さんや予備軍の希望の光となっていると確信します。(一般の方より)